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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de 

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que 

determine à CPFL – Companhia Paulista de Força e Luz que providencie a 

construção de uma calçada em volta da subestação de distribuição de energia.  

Os moradores do Jardim Fucci solicitam tal medida uma vez que, 

em virtude da falta de calçadas, é despejado muito entulho no local, ocasionando 

a proliferação de insetos, que podem ser vetores de doenças. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. 

Edner Antonio Sendão Accorsi, em 04 de setembro de 2017. 
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